会和2年度 川口市中学生海外派遣事業の 中止について

川口市教育委員会教育長

川口市は、川口市中学生海外派遣事業を令和2年7月29日(水)~8月7日(金)にオーストラリア・ニューサウスウェールズ州シドニー市で実施予定でしたが、新型コロナウィルスの世界的な感染拡大に伴う影響を鑑み、次の理由で<u>中止いたします</u>。併せて、4月1日(水)より開始予定の本事業に関わる募集中止をお知らせいたします。

参加を希望していた生徒のみなさんには、大変残念な結果となりま したが、ご理解の程、お願い致します。

<中止の理由>

オーストラリア国内において新型コロナウィルスの感染拡大が急速 に広まっており、オーストラリア政府は、3月20日より国籍保持者と 永住権保持者以外の入国を禁止する、との発表がありました。シドニー 市内においては、学校の体校や物資の不足等、日常生活に支障が出る事 態となっています。これ受け、派遣先のノースミードハイスクールと協 識した結果、本事業を中止することと致しました。 応募希望者 様

川口市教育委員会教育長

令和2年度川口市中学生海外派遣事業の中止について

川口市並びに川口市教育委員会では、平成10年度より本事業を実施しております。

令和2年度につきましては、令和2年7月29日(水)~8月7日(金)にオーストラリア・シ ドニーに派遣生が訪問する予定でしたが、新型コロナウィルスの世界的な感染拡大に伴う影響を鑑 み、派遣先のノースミードハイスクールと協議した結果、下記理由により、<u>本事業を中止する</u>こと と致しました。

参加を希望していた生徒のみなさんには、大変残念な結果となりましたが、ご理解の程、お願い 致します。

なお、本日付けで、同様の文書を川口市ホームページにも掲載いたしました。

<中止の理由>

- 1 オーストラリア国内において新型コロナウィルスの感染拡大が急速に広まっており、オーストラリア政府は、3月20日より国籍保持者と永住権保持者以外の入国を禁止する、との発表があったこと
- 2 シドニー市内においても、学校の体校や物資の不足等、日常生活に支障が出る事態となっていること
- 3 現地への渡航にあたって使用する国際空港、または国際線の機内において、派遣生及び引率者 が新型コロナウィルスに感染するリスクがあること
- 4 仮に、派遣生に、海外派遣中あるいは帰国後に、新型コロナウィルス発症の疑いが生じた場合、 派遣生の今後の学校及び、生活全般に大きな影響を与える可能性があること

担当:学校教育部指導課

大野 健一 千葉 悠

電話 259-7662